
- Rinseikyo Report -

名 称：令和５年度北鹿地域林業成長産業化協議会 連絡会議（第１回）
日 時：令和５年７月21日（金）午後２時～４時半
会 場：大館市北地区コミュニティセンター 別館２階 多目的室
参加人数：43人（うち事務局６人）
要 旨：主な議事は以下のとおり

写 真：

１ 開会
２ 事務局長あいさつ
・事務局長 小棚木 信晴（大館市産業部林政課長）よりあいさつ。

３ 新規入会会員紹介
・合同会社トライズ、㈱田代製作所、㈱フレックスの入会について報告。

４ 協議案件
進行：森林資源バイオエコノミー推進機構㈱ 代表取締役 高田 克彦 氏

（１）令和５年度市町事業について
（２）協議会活動進捗状況報告について
（３）今後の予定について
（４）意見交換
・現段階で森林認証製品の具体的なニーズは無いが、認証製品を使う動きは出てくると思われ
る。供給体制の構築は必要。【木材流通事業者】
・地拵え等の保育作業の優良事例の紹介や研修会の開催を希望したい。【林業経営者】

（５）その他報告事項
・WGメンバーの募集について案内する旨説明。

５ 講評・コメント
・森林資源バイオエコノミー推進機構㈱ 代表取締役 高田 克彦 氏より講評。
・オブザーバー 米代東部森林管理署上小阿仁支署 支署長 佐々木 弘義 氏よりコメント。

６ 閉会
・閉会後、「鉄板焼きデフィ（大館市幸町）」で懇親会を開催。22人参加。

写真１ 連絡会議の様子 写真２ 懇親会（鉄板焼きデフィ）の様子


